



↓東洋大学体育会サッカー部女子部の皆さん



洋大学体育会サッカー部女子部 2年目、2部リーグ3位

第28回関東大学女子サッカーリーグ戦2部リーグにおい て、東洋大学体育会サッカー部女子部は7勝2敗の成績を 収めて3位となりました。この結果1部リーグ8位の神奈 川大学とリーグ入れ替え戦を行いましたが、惜しくも敗 れ、1部昇格はなりませんでした。戸田有悟監督は「温か いご声援をありがとうございました。この悔しさを胸に来 年度は必ず1部昇格できるよう頑張ります」と話しました。

↓笑顔で東洋大学板倉キャンパスを出発する参加者の皆さん



ーキングで健康に

11月30日(日)、東洋大学板倉キャンパスを出発着地点に、 健康ウオークが開催されました。66人の参加者は、7kmの 文化的景観コースと11kmの健康コースに分かれてウオー キングを楽しみました。

7kmの文化的景観コースでは、水場の風景を守る会の会 員のかたによる、文化的景観の構成要素の説明を受けなが らウオーキングを楽しみました。

和への願いを込めて

11月18日(火)、戦没者追悼式が中央公民館で開催されま した。

式に参列した板中2年生を代表して茂木隼太さん(朝日 野) と吉成祐南さん (朝日野) が「私たちは戦争を目の当 たりにした経験はありませんが、世界では戦争をしている 地域もあります。未来をつくる私たちは平和な世の中をつ くりたい」と平和への誓いを述べました。



↑平和への誓いを述べる茂木さん(右)と吉成さん(左)

つ 取 の ながり、よりそう

11月29日(土)、町制施行60周年記念事業平成26年度板倉 町町民教養講座が中央公民館大ホールで開催されました。 今年度は女優としてご活躍中の東ちづるさんを招き、「心 豊かに自分らしく生きる」というタイトルで講演していた だきました。東さんは自身で行っている、骨髄バンクに関 するボランティア活動を通じて得た経験談などを満員の聴 衆に話しました。



↑満員の聴衆を前に身振り手振りを交えて講演する東さん

↓陸上競技部女子長距離部門の皆さん

↓点灯式に合わせて行われたジャズの演奏



↑「いたくらん」が大好きな子どもたち

↑今年度実行委員を務めた皆さん

東洋大学イルミネーション

12月18日(木)、今年で6回目とな る東洋大学板倉キャンパスでイルミ ネーション点灯式が開催され、学生 や一般の参加者あわせて約350名 が参加しました。実行委員長の佐藤 洵さん(生命科学部2年)は「少し でもよく見えるようにと、9月頃か ら企画・準備・飾りつけまで行って きました。ぜひ見に来てください」 と話しました。





↑お祝いの曲を演奏する大出昇星会の皆さん



ダイヤモンド婚&金婚合同式典祝賀会 つまでも元気なご夫婦で

11月22日(土)、ダイヤモンド婚式・金婚式合同式典・祝 賀会が総合福祉センターで開催されました。

祝賀会には、結婚してから60周年のダイヤモンド婚に1 組、50周年の金婚に13組のご夫妻が出席され、町から慶祝 状と記念品が贈呈されました。

出席者の皆さんは50年、60年にもわたる結婚生活での思 い出話などに花を咲かせました。

(18)